



04.11.2007 - 16:37 Uhr

La Croix-Rouge suisse aide les victimes des inondations au Mexique

Bern (ots) -

La Croix-Rouge suisse débloque 100 000 francs pour venir en aide aux victimes des inondations au Mexique et dans les Caraïbes. Ce montant servira, dans un premier temps, à acheter des biens de secours tels que vivres et couvertures. Un délégué de la Croix-Rouge suisse qui se trouve dans la région examine, de concert avec la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, les besoins les plus urgents. Dans les Etats de Tabasco et de Chiapas, durement frappés par les intempéries, 2500 bénévoles de la Croix-Rouge mexicaine sont mobilisés pour assister la population. Ils ont réussi à évacuer 4000 personnes ces dernières heures.

Suite aux pluies diluviennes, un million de personnes sont sans abri au Mexique. Les dégâts provoqués par le cyclone « Noël » en Haïti et en République dominicaine sont encore difficiles à estimer. Dans ces pays également, la Croix-Rouge vient au secours des populations frappées par la catastrophe.

La Croix-Rouge suisse vous remercie de vos dons versés sur son compte postal 30-4200-3, mention « Mexique et Caraïbes ».

Contact:

Thomas Kumpera, suppléant du responsable Secours d'urgence de la Croix-Rouge suisse, tél. 079 6000 534

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100548213> abgerufen werden.